



Potensi PBB Capai Rp 40 Miliar

JOGJA -- Walikota Jogja H Haryadi Suyuti SE dalam sambutannya pada Pekan Panutan Pembayaran PBB 2012, Selasa (12/6) kemarin, mengatakan potensi Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kota Jogja mencapai Rp 40 miliar lebih. Nilai ketetapan pajak tersebut berasal dari 90.000 wajib pajak PBB se-Kota Jogja.

Potensi yang besar ini, sebut Haryadi, sangat bergantung dari peran aktif para wajib pajak untuk menunaikan kewajiban secara tepat waktu.

Walikota menandakan sistem pembayaran pajak secara *online* yang diberlakukan mulai Februari 2012, ditujukan untuk memaksimalkan partisipasi warga Kota Jogja dalam pembangunan.

"Hal ini mengingat pendanaan utama dari pembangunan berasal dari para wajib pajak, salah satunya pajak bumi dan bangunan ini. Pembayaran PBB lewat sistem *online* yang sudah dimulai sejak Februari 2012 ini merupakan salah satu cara agar masyarakat semakin percaya kepada sistem pembayaran yang akuntabel," jelasnya.

Dalam sambutannya pada acara yang berlangsung di Pendapa Balaikota Jogja, Haryadi mengatakan peran aktif masyarakat dalam membayar pajak merupakan kunci utama kesuksesan pembangunan di Kota Jogja.

"Peran aktif masyarakat dalam membayar pajak adalah bagian tak terpisahkan dalam proses pembangunan Kota Jogja menjadi

lebih baik," ujarnya usai membuka Pekan Panutan Pembayaran PBB tahun 2012.

Peningkatan pelayanan

Acara yang dihadiri oleh sejumlah wajib pajak PBB dengan pembayaran jumlah terbesar dan selalu tepat waktu ini ditujukan untuk memberikan panutan dalam kesadaran membayar pajak dan mengintensifkan penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di tahun 2012.

Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Jogja Kadri Renggono dalam laporan mengungkapkan sejumlah 461 wajib pajak teladan yang dikumpulkan berasal dari berbagai kalangan, mulai dari pengusaha atau perusahaan, hingga tokoh masyarakat. Ketepatan yang dibayarkan

oleh para wajib pajak teladan kemarin mencapai nilai ketetapan pajak sebesar Rp 4,2 miliar lebih.

Kadri mengatakan sistem pembayaran PBB dengan cara *online* dimaksudkan untuk meningkatkan pelayanan kepada para wajib pajak. Terutama dalam hal kecepatan layanan, mengurangi kesalahan dan memudahkan *controlling* (pengawasan).

Acara pekan panutan dimeriahkan pembagian *doorprize* seperti sepeda, kulkas, TV. Setiap wajib pajak yang hadir juga mendapatkan suvenir. Hadir dalam acara pekan panutan kemarin mantan Walikota Jogja Herry Zudianto sebagai salah satu tokoh panutan pajak di Kota Jogja dan juga sejumlah tokoh pengusaha dari kalangan etnis Tionghoa. (c19)

an Kepada
 alikota Yog
 akil Waliko
 sekretaris De
 sisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005